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朝鮮学校へ8億超、自治体補助？ 2011/01/05 05:21 

 朝鮮高校無償化予算の四倍も 

  

  トップ3は大阪2.2億、兵庫1.8億 

   東京1.1億、即全面的に見直せ！ 

  
  
          1位=大阪府（2億2144万円）  6位=愛知県（3105万円） 
          2位=兵庫県（1億8816万円）  7位=広島県（2773万円） 
          3位=東京都（1億1382万円）  8位=埼玉県（2056万円） 
          4位=神奈川県（8850万円）   9位=福岡県（1390万円） 
          5位=京都府（4664万円） 
  
 このランキングは「救う会」が元日に配信した「地方自治体の朝鮮学校への補助金」に関するニュースからピックアップしたもの

です。都道府県・市区町村補助を合わせて1千万円を超える補助金が支出されているベスト9です。報道各社は元日付けで一斉

に報道しましたが、何せ分厚い特別号ですので見逃した方もいるかも知れません。 
  
 昨年、大騒ぎした政府の朝鮮高校への補助金は、万が一実施されても2億円弱の予算規模ですが、何と救う会の集計によると

平成21年度で各地方自治体市町村が朝鮮学校に出した補助金は8億円を超えていると言うのです。へえ～、普段は赤字だ～と

大騒ぎしているのに、地方自治体は余裕があるんですね。 
  
 特に大阪。生活保護の並はずれた支給と言い、この朝鮮高校への補助金と言い、何を考えているのでしょうか？大阪府民はも

っと怒るべきで抗議の声を上げるべきです。国の朝鮮高校への補助金はもちろん絶対阻止、加えて地方自治体もこの際は全面

的に見直すべきす。これも知られざる在日特権と化していた事案でしょう。以下、「救う会」のニュースです。 
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救う会のニュースを伝える元日（31面）の産経新聞 

（画像クリックでネット記事） 
  

■朝鮮学校への21年度自治体補助金は総額８億１千５百万円 

 ─27都道府県、124市区町村 

  
 平成21年度に朝鮮学校補助金を支出したのは27都道府県、124市区町村。補助金額は27都道府県合計5億4973万円、12
4市区町村合計2億6555万円で、自治体補助金総額は8億1528万円にのぼる。文科省が把握していなかった市区町村補助金

について救う会が各地関係者の協力を得て独自に調べた結果、わかった。 
  
前回ニュース(12月3日)後にわかったのは、茨城(6市)、栃木(1市)、静岡(1市)、和歌山(1市)、山口(2市)、愛媛(1市)の6県

下の12市。 
  
 文科省が27都道府県、15都府県下の市区町村の21年度朝鮮学校補助金合計7億6666万6千円を把握していたので、救う

会では、文科省が把握していない12道府県下の市区町村について朝鮮学校補助金の有無を調べた。その結果、11道府県下

の33市町が補助金を支出していることがわかり、21年度自治体補助金総額は、文科省把握金額より4861万4千円増え、8億1
528万円にのぼっている。（中略） 
  
 都道府県補助金だけで1千万円を超えているのは、大阪府、兵庫県、神奈川県、京都府、東京都、愛知県、広島県の７都府

県。 
  
 市区町村補助金が1千万円を超えているのは、北から順に東京都荒川区、足立区、江戸川区、京都市、大阪市、兵庫県神戸

市、広島市の7区市。同じく5百万円を超えているのは、東京都江東区、大田区、葛飾区、神奈川県横浜市、川崎市、愛知県名

古屋市、大阪府東大阪市、兵庫県尼崎市、姫路市の9区市。 
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●27都道府県別の平成21年度朝鮮学校補助金額は下記の通り(単位:千円)。  
  
・北海道(6,296) 市区町村(札幌市1,800) 合計(8,096) 
・宮城県(1,544) 市区町村(0) 合計(1,544) 
・福島県(2,444) 市区町村(郡山市300) 合計(2,744) 
  
・茨城県(2,385) 市区町村(水戸市、日立市、ひたちなか市、北茨城市、石岡市、高萩市計1,0 
 34) 合計(3,419) 
・栃木県(1,700) 市区町村(小山市1,650) 合計(3,350) 
・群馬県(2,537) 前橋市(464) 合計(3,001) 
・埼玉県(8,975) 市区町村(さいたま市、熊谷市、川越市、鴻巣市、上尾市、草加市、越谷市、 
 蕨市、戸田市、行田市、川口市、深谷市、桶川市計(11,589) 合計(20,564) 
  
・千葉県(5,620) 市区町村(千葉市、船橋市、市川市、市原市計2,718) 合計(8,338) 
・東京都(23,570) 市区町村(港区、新宿区、文京区、台東区、墨田区、江東区、品川区、目黒 
 区、大田区、世田谷区、渋谷区、中野区、杉並区、豊島区、北区、荒川区、練馬区、葛飾区、 
 足立区、江戸川区、立川市、武蔵野市、府中市、昭島市、日野市、東村山市、国分寺市、国立 
 市、福生市、東大和市、多摩市、稲城市、羽村市、三鷹市計(90,250) 合計(113,820) 
・神奈川県(72,476) 市区町村(横浜市、川崎市、大和市計16,028) 合計(88,504) 
  
・新潟県(1,159) 市区町村(新潟市861) 合計(2,020) 
・福井県(297) 市区町(福井市253) 合計(550) 
・長野県(2,597) 市区町村(松本市、上田市、大町市計2,048) 合計(4,645) 
・岐阜県(2,912) 市区町村(岐阜市、大垣市、羽島市、各務原市、瑞浪市、土岐市、羽島郡、 
 多治見市、北方町計903) 合計(3,815) 
  
・静岡県(1,373) 市区町村(静岡市451) 合計(1,824) 
・愛知県(22,207) 市区町村(名古屋市、豊橋市計8,843) 合計(31,050) 
・三重県(3,000) 市区町村(津市、四日市市、桑名市、鈴鹿市計1,735) 合計(4,735) 
・滋賀県(1,975) 市区町村(大津市790) 合計(2,765) 
  
・京都府(33,045) 市区町村(京都市13,600) 合計(46,645) 
・大阪府(185,111) 市区町村(大阪市、堺市、岸和田市、泉大津市、守口市、枚方市、寝屋川 
 市、大東市、和泉市、門真市、高石市、東大阪市、忠岡町計36,336) 合計(221,447) 
・兵庫県(139,563) 市区町村(神戸市、尼崎市、西宮市、伊丹市、宝塚市、川西市、明石市、 
 姫路市、加古川市、高砂市計48,604) 合計(188,167) 
・和歌山県(4,050) 市区町村(和歌山市2,700) 合計(6,750) 
  
・岡山県(243) 市区町村(岡山市、倉敷市計1,929) 合計(2,172) 
・広島県(13,801) 市区町村(広島市、呉市、福山市、府中町13,929) 合計(27,730) 
・山口県(2,250) 市区町村(下関市、宇部市、山陽小野田市計535) 合計(2,785) 
・愛媛県(600) 市区町村(松山市300) 合計(900) 
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タグ： 救う会ニュース  自治体補助  朝鮮学校へ8億円超  大阪  兵庫  東京  在日特権  27都道府県  124市区町村   

・福岡県(8,000) 市区町村(福岡市、北九州市計5,900) 合計(13,900) 以上 
  

 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(15) 

コメント(15) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

4朝鮮学校へ8億超、自治体補助？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2096718/



2011/01/05 07:41Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド【花時計企画】 

 
連続講座「日本の神話」 大国主命～国譲り  

 
いま、日本の神話に注目が集まっています。アマテラスオオミカミ、スサノオノミコト…日本

神話で語り継がれてきた神々は、人々と同じように泣き、笑い、怒り、恋をします。驚くほ

ど人間的で魅力的です。そしてさらに驚くことに、日本の神話は歴史にもつながっている

のです。 

 
日本の神話を学ぶことは、日本の歴史・文化・精神を学ぶこと。小学校では、来年度から

「日本神話の読み聞かせ」などが学習指導要領に加わります。子供の教育にも効果的と

される日本の神話、大人のあなたもじっくりと学んでみませんか？歴史好きな方にもおす

すめです。神道学の権威である高森先生が、初めての方にもわかりやすく、面白くお話し

します。 

 
※この講座は、1月と3月の連続講座となります。2回連続でのご参加をおすすめします

が、単発でのご参加でも十分にご理解いただける内容となっています。 

 
【日時・テーマ・場所】 
(1)日 時：平成23年1月15日（土）13:30開場・14時開始（16時頃終了予定） 
 テーマ：大国主命（オオクニヌシノミコト） 
 場 所：豊島区民センター音楽室にて（JR池袋駅徒歩約5分） 
 
(2)日 時：平成23年3月26日（土）13:30開場・14時開始（16時頃終了予定） 
 テーマ：国譲り 
 場 所：東京芸術劇場会議室にて（JR池袋駅徒歩約3分） 
 
【参加費】 1回2,000円 ※連続して参加されると2回目参加費が500円引きとなります 

【定員】 (1) 100名（申し込み先着順） (2) 80名（申し込み先着順） 
【講師】高森明勅氏日本文化総合研究所代表。 
【主催】日本の心をつたえる会（http://www.nippon-kokoro.com/） 
    愛国女性のつどい花時計（http://www.hanadokei2010.com/index.php） 

 

2011/01/05 07:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 対北経済制裁 

 
「検討を放置」官邸、取りまとめの指示なく 

 
 北朝鮮による昨年１１月２３日の韓国・延坪（ヨンピョン）島への砲撃を受けて菅直人首

相が指示した対北追加経済制裁が、その後１カ月以上も関係省庁間で具体的な調整や

協議もないまま放置されている。 

 
 日本が持つ残り少ない「対北カード」を慌ててちらつかせたものの、首相官邸から、具体

案取りまとめへの指示が出ていないためだ。官邸の場当たり的な対応に、政府内でも困

惑が広がっている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/110104/plc1101042258036-n1.
htm 
 
・酷すぎますね。怒り以上のものを感じます、空き菅には。  

 

2011/01/05 07:48Commented by pioneer48 さん 

財政支出の無駄を言うなら、民団系、総連系の工作員学校組織に 

 
支援金を出す事ほど無駄は無いと思うのですが何故出すのでしょうか。 

 
多分、当初は「強制連行で無理やり連れて来られ、帰りたくとも 

 
帰れ無かった人達」という捏造された歴史観から援助したのでしょうか。 
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それにしても、「朝鮮進駐軍」という言葉を知らなかった時でも、 

 
終戦時の朝鮮人の蛮行は耳にした事があります。援助を決めた人達が 

 
その様な蛮行を全く知らなかったとは考えられないのですが？ 

2011/01/05 08:11

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>援助を決めた人達がその様な蛮行を全く知らなかったとは考えられないので

すが？ 

 
朝鮮進駐軍の時から「金寄こせ」の暴動を繰り返してその暴力的圧力で公の金を引き出

してきた歴史がありますから、根は深いでしょう。 

 
早い話が、日本人がせっせと働いて納めた税金を在日が横取りしてきた歴史が長いので

す。この朝鮮学校への補助金もその一貫だと思います。  

 

2011/01/05 11:14Commented by gabacho さん 

延坪島砲撃事件の後で、総理が北朝鮮への制裁を口にしたので、各省庁が制裁案を官

邸に届けたのに、それっきり反応はないそうですが、・・・。そうじゃないだろう！実行する

のが総理の仕事だろう！ 

 
まぁ、拉致実行犯「辛光洙」の釈放嘆願書に署名、つまり拉致被害者の救出よりも北朝鮮

工作員を心配するくらいですから、祖国に弓を引くことはできないのかもしれませんね！ 

 
今朝の【正論】に防衛大学校名誉教授の佐瀬昌盛氏が書いていました。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/110105/plc1101050236000-n1.
htm 
■根幹問題に向き合わない政権党 
◆背骨なき変幻自在の軟体動物 
◆日本ならぬ二本の民主党 
◆小さな尻尾にも振り回され 

 
検討をするといいながら検討をしない。党内で議論せず、野党との調整もない。総理や閣

僚の記者会見での発言は、民主党の国会議員ですら真偽を疑う単なる「つぶやき」にす

ぎません。県外移設しかり、日韓同盟等々、まるで「ツィッター政権」です。でも、もうレッテ

ル貼りにも疲れました。早く終わりにしましょう。 

 
韓国口蹄疫の続報ですが、ソウル発２日の聯合ニュースによると、 
口蹄疫６市道で確認、全国への感染拡大懸念 

http://japanese.yonhapnews.co.kr/society/2011/01/02/0800000000AJP2
0110102001300882.HTML 
 
家畜６６万２６４７頭が殺処分と、どうやら対策が感染拡大に追いつかないパンデミックの

状態になっているようですね。ことここに至っても何ら有効な対策を講じない政府は、日本

の畜産業が壊滅するのを容認しているとしか思えません。政権がマゾヒストであっても、

被害を受ける国民はたまったものではありません。倒閣あるのみ！  

 

2011/01/05 11:20Commented by しばりょう さん 

おはようございます。。 
びっくりしました。 
援助が出ているとは聞きましたが、こんなに多額とは？？。 

 
大阪は酷い 。橋下、平松 いつも、えらそうに、議論してるが、 
生活保護費とか、どうなっているのか。 
全廃を強く求めます。 

 
我が兵庫もワースト２位とは、兵庫にどれだけ、朝鮮学校があるかも、知らないです。 
勉強不足です。恥ずかしい話です。  

 

2011/01/05 13:34Commented by yohkan さん 
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朝鮮学校って全国にあるのですね、知りませんでした。皆さんも、知らないの

ではありませんか。 

 
知らないから、こんな大金を外国人学校相手にくれてやっても、納税者から文

句が出ないだけで、事実を知ってしまったら、皆、ぶち切れる筈です。許しちゃいけませ

ん。  

 

2011/01/05 13:37Commented by katachi さん 

ひどい話しですね。 
これは、戦後何ら整合性も無く左翼全盛時代の誘導によりなし崩し的に強要 
した結果であると判断します。 
日本の地方議会の洗脳された姿であり検証力のない議員が目くら判を押してきた結果で

ある。 
日本の風潮が如何に鮮人に都合のいいように税金をザルのように使われてきたかの証

明である。 
探し出せばそのような整合性の無い金が他に潜んでいるかもしれない。 
日本の行政全てに於いて抜本的見直しの時代にきていると思う。 
税金の使い道が変ですね。パチンコは、年商２２兆でしょう？ 
其の売り上げで鮮人族は、食っていけるはずです。 
しかしこれは、日本人家庭の崩壊を招く中毒性があり、国として廃止の方向に行くべき事

案です。 
国会議員の中にパチンコ癒着の人が居る。 
これも資質無き人間として選挙で落選させる方向に 
行くべきです。 
日本人がこのように自分達で政治不信を作りながら、その自覚が無い。 
日本人一人一人自らが、パチンコをしない毅然とした態度を示さないといけない。 
禁煙した人は、確実にパチンコもやめられる。 
不健全な閉鎖的な箱に一日居る異常さを想像するだけで今の日本人の異常さが解る。  

 

2011/01/05 13:42Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>そうじゃないだろう！実行するのが総理の仕事だろう！ 
 
やる気はさらさらなくて、その場のリップサービスなんでしょう。発言の重みがゼロの歴代

珍しい総理です。 

 
>祖国に弓を引くことはできないのかもしれませんね！ 
 
そっちが祖国でしたか(^^；。 
 
＞早く終わりにしましょう。 

 
御意。 

 
>被害を受ける国民はたまったものではありません。倒閣あるのみ！ 
 
まるで危機感なし。ここまで「バカ」とは思いませんでした。 

 

2011/01/05 13:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>我が兵庫もワースト２位とは、兵庫にどれだけ、朝鮮学校があるかも、知らないです。 
 
というか情報公開してないからですね。 

 
在日特権にはオープンにしたら日本国民が皆怒るようなケースがボロボロだと思います

よ。  

 

2011/01/05 13:47Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
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>事実を知ってしまったら、皆、ぶち切れる筈です。許しちゃいけません。 
 
そうなんですよ。 

 
在特会は間もなく会員が一万人という例のない規模になったのも、本当に皆が怒っている

からなのです。 

 
その在特会に対する警察の弾圧がメチャクチャです。逮捕者八人ですよ、正論に基づい

て行動した結果が？。 

2011/01/05 13:52

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>左翼全盛時代の誘導によりなし崩し的に強要した結果であると判断します。 

 
全くその通りで、嫌がらせを受けてマスコミがタブー扱いしてきた結果がこれです。 

 
>日本の風潮が如何に鮮人に都合のいいように税金をザルのように使われてきたかの

証明である。 

 
そろそろ日本人は怒りを行動に移すべきですね。 

 
>探し出せばそのような整合性の無い金が他に潜んでいるかもしれない。 
 
まだまだ、これは氷山の一角です。 

 
>其の売り上げで鮮人族は、食っていけるはずです。 
 
だから税金を掛けろといっているのです。 

 
>これも資質無き人間として選挙で落選させる方向に 
>行くべきです。 
 
はい。具体名を刷り込んだチラシをばらまきたいですね。 

 
>不健全な閉鎖的な箱に一日居る異常さを想像するだけで今の日本人の異常さが解る。 
 
開店を待つ行列を見ると本当に情けないと感じます。 

 

2011/01/06 02:08

Commented by katachi さん 

そもそも朝鮮学校に行くような連中が、何故日本に居なければいけないのかと

言った「そもそも」論になってくるよね。 
朝鮮人は、はっきりと検証を出来る状態で日本国民に説明していないよね。 

強制連行の一点張りだが、さすがにそれも色あせてきた。 
在日である以上、ある一定期間を考慮に日本に居留させるという事で始まったと思うので

すが、朝鮮戦争などで密入国は増えるは、永住権をよこせの要求ばかりで、日本にとって

何の利点ももたらさない民族である。 
このような民族を何時まで日本におく必要があるのか？ 
その必要性を歴史的見解から政府は説明する必要がある。 
別に友好だ人権だと言う前に法に照らし毅然とした法治国家に立ち戻る必要がある。明

らかに違法である事に間違いは無いからである。 
亡国ならいざ知らず、自国がありながら、帰らない理由は何か？ 
今のままでは、何時日本が亡国にならんとも限りません。 
そのような時、日本人は、何処へ逃げますか？ 
多くの日本人は、昔からしたように死に物狂いで玉砕覚悟で戦って死守するでしょう。 
朝鮮人は、それが無い、国の有り難味を知らない。 
そのくせ中味が無いのに国粋主義になりがちである。 

 

 

2011/01/06 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>朝鮮人は、それが無い、国の有り難味を知らない。 
>そのくせ中味が無いのに国粋主義になりがちである。 
 
ご意見に全面的に賛成です。とっとと「祖国に帰れ！」ですよね。  

2011/01/07 15:16

Commented by hatlabo さん 

愛知県豊橋市在住の者です。 

 
豊橋市には日本国の小中学校に相当する朝鮮学校が存在しています。豊橋

市の教育総務課へ問い合わせると、 

 
「朝鮮学校は日本国憲法８９条に合致しない公的に認められた各種学校に相当する公共

の支配に属する教育機関であるため１００万円支出している」 

 
とのことでした。 

 
売国都市に住んでいたなんて恥ずかしいったらありゃしない！ 
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